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"Bancóldex, en sus inicios, era una entidad exclusiva para los exportadores y ha pasado a 
ser un banco para los colombianos" 

 El propósito de Bancóldex es que los empresarios tengan mejor acceso a créditos y más 
respaldo financiero 

Bogotá, 14 mar. (Prensa Bancóldex). El presidente de Bancóldex, Santiago Rojas aseguró que el 
banco "sin pretender hacer a un lado su vocación de comercio exterior" viene trabajando desde 
hace 5 años con el fin de ampliar su área de acción y apoyar desde el tendero de la esquina hasta 
los grandes empresarios colombianos. 

En entrevista con el Diario El País de Cali, el presidente del banco indicó que "en sus inicios 
Bancóldex era una entidad exclusiva para los exportadores y ahora ha pasado a ser un banco para 
los colombianos. De allí que nuestro foco esté puesto en un alto porcentaje en las mipymes, a 
través de la colocación de recursos a mediano y largo plazo". 

Señaló que "el propósito de Bancóldex es que los empresarios tengan mejor acceso a créditos y 
más respaldo financiero". 

El presidente del banco afirmó que la meta del Gobierno Nacional es incentivar a los pequeños 
negocios para su formalización. "Cuando una micro empresa no está formalizada no accede al 
sistema financiero, porque considera que lo conveniente es mantener su negocio por fuera del 
sistema tributario y por fuera de los bancos", dijo Santiago Rojas. 

"Lo que no saben esas empresas – agregó- es que su negocio está condenado a no crecer, porque 
no va a poder formar parte de las cadenas productivas que la van a jalonar", manifestó. 

El presidente de Bancóldex dijo que el reto es hacer que esa empresa "reconozca que entrar al 
sistema financiero o a un mundo formal, le va a generar oportunidades". 

Así mismo, resaltó la labor de la entidad como formadora y capacitadora del sector empresarial con 
el fin de guiar al empresario en diferentes campos como: "qué hacer con su empresa, cómo llevar 
la contabilidad, cómo tratar el tema de los costos y cómo hacer negocio, porque formalizar no es 
simplemente obtener un registro mercantil, formalizar es tener una empresa viable con buen 
esquema financiero". 

Según el presidente de Bancóldex alrededor de 170 mil operaciones crediticias se hicieron en 
2010, algunas dirigidas a un mismo empresario (en un 10 por ciento) y 150 mil empresas desde 
micro hasta grandes accedieron a los servicios del banco. A su vez, se pasó del apoyo al 90 por 
ciento de las empresas exportadoras y el 10 por ciento a las nacionales, en 2002, al 60 por ciento 
para empresas no exportadoras y el 40 a exportadoras, el año pasado. 
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